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RF Exposure Informat ion
This equipment  complies with FCC radiat ion exposure limits set  forth for an 
uncontrolled environment . This equipment  should be installed and operated 
with minimum distance 20cm between the radiator and your body.



The device has been evaluated to meet  general RF exposure requirement .
This equipment  should be installed and operated with minimum distance 20cm between the 
radiator &  your body.

French: 
Cet  appareil cont ient  des émet teurs/ récepteurs exempts de licence qui sont  conformes aux RSS 
exemptés de licence d'Innovat ion, Sciences et  Développement  économique Canada. 

L'exploitat ion est  soumise aux deux condit ions suivantes :
(1) Cet  appareil ne doit  pas provoquer d'interférences.
(2) Cet  appareil doit  accepter toute interférence, y compris les interférences suscept ibles de 
provoquer un fonct ionnement  indésirable de l'appareil.

L'appareil a été évalué pour répondre aux exigences générales en mat ière d'exposit ion aux RF.Cet  

 équipement  doit  êt re installé et  ut ilisé à une distance minimale de 20 cm entre le radiateur et  
vot re corps.

Le fonct ionnement  de l’ appareil dans la bande 5150-5250M Hz est  limité à un usage intérieur 
seulement .

Operat ion of the device in the band 5150-5250M Hz is rest ricted to indoor use only.


